

Ressort: Gesundheit

12.583 Frührenten wegen Alkohol-Missbrauchs

Berlin, 18.08.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Rentenversicherung wird immer stärker durch Kosten für Alkohol-Kranke belastet. Wie "Bild" (Freitag) unter Berufung auf Zahlen der Rentenversicherung berichtet, wurden allein in den beiden vergangenen Jahren 12.583 Frührenten wegen "psychischen und Verhaltensstörungen durch Alkohol" bewilligt.

Außerdem zahlte die Rentenkasse 62.046 Alkohol-Entziehungskuren und 44.327 Rehabilitationskuren für Alkoholkranke. Die Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Marlene Mortler, stellt an diesem Freitag den Drogen- und Suchtbericht 2017 vor.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93422/12583-fruehrenten-wegen-alkohol-missbrauchs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com